



{youtube}https://www.youtube.com/watch?v=J0AFbrSTgWI{/youtube}

Con información de Resumen Latinoamericano.- Continuando con sus presentaciones en Euskal Herria (País Vasco), la película “Cubanas, mujeres en Revolución” fue proyectada este pasado sábado 15 de septiembre en Bilbao, en una actividad organizada en conjunto por Euskadi-Cuba, la organización de residentes cubanos y cubanas Sierra Maestra-Euskadi y Resumen Latinoamericano.

[Ver Videos y Fotos de Resumen Latinoamericano](#)

La amplia sala del Hika Ateneo resultó pequeña para albergar a la enorme cantidad de asistentes -unas 120 personas- que no solo presenciaron la proyección de “Cubanas...” sino que se deleitaron con la música del dúo de cantantes cubanas “D’ Capricho”, que interpretaron canciones en español y en euskara (idioma vasco).

Después de la exhibición de “Cubanas...” se generó un interesante debate en el que intervinieron varias mujeres cubanas residentes en Europa, que elogiaron el film y defendieron

enfáticamente los logros de la Revolución, junto con otros asistentes que también agradecieron la presentación.

El acto se enmarcó en la segunda edición del evento intercultural “Barrio Adentro”, que la asociación de la emigración cubana Sierra Maestra-Euskadi organizó durante todo el sábado, y que incorporó, desde por la mañana, también en el barrio bilbaíno de Atxuri, otras actividades culturales y deportivas y una comida popular.

El documental "Cubanas. Mujeres en Revolución" es una producción del medio argentino Resumen Latinoamericano, y ha sido presentada, con gran éxito, en Cuba, Argentina y otros países latinoamericanos. Ahora continúa su gira por diferentes lugares de Euskal Herria, Madrid y Andalucía.

Fotografías: Eduardo Camino, Esther Jávega y José Manzaneda. Grabación de video: Igor Karrera, Ana Gil, Esther Jávega, José Manzaneda. Edición: Ana Gil.











